
タ
ー
！！

追
手
門
か
ら
飛
び
出
し
た
ミ
ュ
ー
ジ
カ
ル
ス
タ
ー
！！

第
100
号
を
迎
え
た
山
桜
会
会
報
誌

100 122017

藤原 弘邦

平泉 憲一

ご利用の皆様へ

広報委員会では、facebook内 山桜会報のページで山桜会ホームページの更新情報を発信しています。
山桜会報ページ自体の　　　　　を押してフィード購読しておくと便利です。

http://www.facebook.com/yamazakurakaihou
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活躍する卒業生

は
る
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松
は
る

平成30年1月28日（日） 会場：リーガロイヤルホテル大阪午後5時30分 開宴

大
手
前
中・高  
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部

受
賞
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の
金
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院
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等
学
校
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ッ
ト
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ー
ル
部

初
の
全
国
大
会
出
場

〒540-0008  大阪市中央区大手前1-3-20
追手門学院大阪城スクエア（追手門学院大手前中・高等学校本館6階）
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会報１００号発刊にあたって
追手門学院校友会 山桜会

会長 平泉 憲一

　山桜会は、昨年（平成28年）100周年
を迎え、今回、会報100号を発刊する

ことができました。いずれも諸先輩の

方々及び現会員のみなさま方の長年に

わたる弛まぬご尽力・ご支援の賜に

よるもので、深く感謝いたします。

　会報は、会員相互の情報共有にとって
不可欠のインフラです。

　そして、共有すべき情報は、山桜会

の発展が学院の発展と表裏の関係に

あることに鑑みると、山桜会固有の

情報のみならず、母校である追手門

学院や同じく学院の卒業生である大学

校友会の情報も含む、オール追手門

の情報であるべきです。それぞれが共

通認識をもって理解し合うことこそが、

少子化が進む現在における追手門学

院や同窓会の発展にとって大変重要な

前提だからです。前号の会報（99号）

を学院・大学校友会との三者統合誌に

て発刊したことも、そのひとつの試み

でした。いかがだったでしょうか。

　また、情報発信方法も、会報だけ

に頼らず、ホームページ、メールマガ

ジン等様々な媒体を通じて、その特性

を活かして行っていくべきであるとも

思っています。これにより、必要な情

報がより適時・適切に配信できるよう

に尽力していきたいと考えております。

　このような広報体制を実現するため

にも、山桜会は、学院、大学校友会

とも連携を深めて活動をしながら、

次の200周年、会報200号を目指して

いく所存ですので、今後とも皆さまの

ご意見・ご支援を賜りますようよろしく

お願いいたします。

山桜会会報１００号発刊を祝す
追手門学院

理事長 川原 俊明

　平泉会長はじめ山桜会の皆様には､
日頃から母校の運営にご理解ご協力を
いただき誠にありがとうございます。
　山桜会会報100号発刊、心よりお
喜び申し上げます。昨年の山桜会
100周年記念式典での卒業生1200名の
結集も含め、長年の活動の成果です。
　本学は、いま、全学的な教学改革
に取り組んでいます。教育力を向上
させ、生徒たちの学力を徹底的に高
めます。20年、30年先の教育を想定
した新教育。従来の枠を超えた教育
形態に挑戦します。

　予測困難な未来社会を切り開くため、
生徒たちには主体的な学びを修得
してもらいます。茨木市太田の新キャ
ンパス地に大学棟とともに建設され

る茨木の中高新校舎。小学校新東館
（メデイアラボ）建設。いずれも次世
代型教育を実践するにふさわしい新
校舎です。
　今年４月発売の「大学ランキング」に、
教育面で注目すべき大学として追手
門学院大学が全国767大学中13位に。
近時発売のサンデー毎日には、「人気
がアップしそうな学校」「大学合格実
績が伸びている､来年伸びそうな学
校」に、追手門学院が名だたる難関・
上位校と並んで紹介されました。
教学改革の成果です。
　来年は、学院創立130周年。１万
人規模の記念式典を開催します。
　山桜会の皆さんもぜひ御参加くだ
さい。

追手門学院創立130周年記念式典 2018年11月7日（水）大阪城ホールにて開催決定！
※詳細は次号にてお知らせいたします。
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平成29年度 山桜会総会､講演会､コンサート
懇親会･40歳同窓会　報告

総会実行委員長

林 裕悟（小97期）

　今年度の山桜会総会は、梅雨の長雨が一休みした

平成29年6月25日（日）に、追手門学院大手前中・高等学

校6階大阪城スクエア大手前ホールにて開催されました。

　当日は、川原学院理事長、各校校長先生、PTA、大学

校友会役員をはじめとする来賓の皆様、40歳同窓会の皆

様、そして山桜会会員の皆様 など200名を超える方々にご

出席いただきました。オープニングは、ソプラノ：西田真

由子さん（小101期）、ピアノ：廣沢繁司さん（大手前中高

35期））によるミニコ

ンサートをお楽しみい

ただきました。あると

きは楽しく愉快な、あ

るときは情感たっぷり

な歌声に、満席の会

場がしばし時を忘れて聴き入りました。

　定例の総会では、平泉会長以下、新役員を紹介させて

いただいたのち、昨年度100周年を迎えた山桜会が次の

100年に向かううえでの基本方針を発表させていただきま

した。
　その後は、小学校教頭 杉田圭一先生、大手前中・高校長 
木内淳詞先生、茨木中・高校長 原田哲次先生に『追手門の

今と未来』についてご講演いただきました。卒業生にとっ

て一番関心の高い母校の今と未来について、新校舎に関

する情報も含めて、楽しく、分かりやすくお話しいただき

ました。

　懇親会では、今年も40歳同窓会が併催されました。

有志の方ご作成のスライドがスクリーンに映し出された

ると、会場のあちこちから当時を懐かしむ声が次々に

あがり、賑やかな楽しい雰囲気の懇親会となりました。

　追手門らしい温かい空気に包まれた一日になりました。

お手伝い・ご協力いただきました皆様、そしてご参加いた

だきました皆様に対しまして、心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。

佐藤 文一郎 小63・中高6期

一般貨物自動車運送事業

東北運輸倉庫株式会社
不動産総合業務

株式会社 藤信

東北運輸倉庫（株）
TEL.072-964-0200
E-mail  tohoku@silk.ocn.ne.jp
（株）藤信
TEL.072-964-0268
E-mail  toshin@crest.ocn.ne.jp

取締役会長

佐藤 文一郎

〒578-0953 大阪府東大阪市本庄2丁目１番15号

川原 俊明 小71・中高14期

川原俊明
吉岡龍也
永木友雪
遠藤 麻里子

弁 護 士

弁 護 士

弁 護 士

弁 護 士

中村秀樹
大亀将生
阪下 慎太郎
有方 清一郎

弁 護 士

弁 護 士

弁 護 士

司法書士

永木 友雪 小108・大手前中高51期田口 順一 小78期

WORK & SAFETYWORK & SAFETY

生川 琢一郎
生川 紳一郎 小75・大手前中高18期

小110・大手前中高53期

〒542-0012  大阪市中央区谷町6丁目1-16
TEL（06）6763-0234　FAX（06）6763-2416

株式
会社生川商店

http://www.narukawa-co.comhttp://www.narukawa-co.com

シンタック合同会社
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第100号を迎えた山桜会会報誌

藤原 弘邦 （高[茨木］24期）

会報100号を記念し、今まで会報作成に携わって頂いた
広報委員長の方々に作成に携わった経験について、一言
コメントを頂きました。私も、現在２期目（４年目）になりま
したが、山桜会での、広報の在り方・意義について常に考え、

また、学院や大学校友会とともに、会員の方々に同窓会を
含む会員の情報・会の活動・学院の状況を、お伝えし皆様
に「山桜会の存在」を認知頂けるよう今後も頑張りたいと
思います。

会報100号を記念し、今まで会報作成に携わって頂いた
広報委員長の方々に作成に携わった経験について、一言
コメントを頂きました。私も、現在２期目（４年目）になりま
したが、山桜会での、広報の在り方・意義について常に考え、

また、学院や大学校友会とともに、会員の方々に同窓会を
含む会員の情報・会の活動・学院の状況を、お伝えし皆様
に「山桜会の存在」を認知頂けるよう今後も頑張りたいと
思います。 藤原 弘邦 （高[茨木］24期）

　古い話で、記憶がぼやけ勝ちですが、

多分昭和61年頃から、理事として山桜会に

関わることになり、その後、梅垣会長の時

代に、“山桜会の活性化” を掲げて、兎に角、

会の基礎作りから取りかかりました。
　「広報」をしっかり活躍させよう、と自分で
自分の首を絞めたようですが、『山桜会』の
存在を兎に角みんなに知って貰おうと。

　年１回出るか出ないか迄落ち込んでいた

『山桜会報』を年２回発行と定め、私が

初めて手がけたのが、平成４年６月30日

発行の《第48号》でした。

　山桜会の存在を知って貰おうと、在校生

達や、先生方にも配布しました。

　学校便に乗せ遅れて、茨木まで自分で

持っていったこともありました。

　立派な『山桜会報』が今に続いている

ことを嬉しく思っています。

多喜 晴代

　私の記憶によりますと会報を増井副会長が
編集されていた頃から約30年、評議員をさ
せていただいております。多喜次期副会長が
PCもない時代なので、原稿の追加や訂正で
大変苦労されておられるのを横目でみており
ました。まさか広報委員として手伝うことに
なるなどは考えもしない事でした。広報担当
副会長を拝命することとなり、松本委員長や
岡本氏の協力のもと68号よりカラー刷りの
会報を発行、その当時としては珍しいことで
したが、実行出来ました。掲載内容も充実し

各学校報告や活躍する卒業生等掲載し、
70号からは横書きに変更、片桐先生自筆の
山桜会報の縦書き文字を横書きに校正し直し
しました。これは現在に至っております。
その後小曽根氏の協力のもと中川委員長・
藤原委員長が奮闘の中、毎回新しいニュース
や企画が反映しているかと思います。平成
13年からは HPも配信し、会報と連携の中、
会報の細部まで気を抜くことなく発行されて
いるようですのでこれからも愛読していただ
くようにお願い申し上げます。

生川 紳一郎

（中・高2期）

（小75・大手前中・高18期）

東莞

行田 貞生 小68・中高11期平泉 憲一 茨木高25期

平泉 憲一
椚座 三千子
加本 美香
坂東 俊矢

片山 登志子
村岡 泰行
越智 信哉
黒木 理恵
松川 正毅

片山・平泉法律事務所
弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

弁護士

西川 良彦 茨木高18期中村 嘉孝 小91期
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　私の広報委員長の期間は平成13年4月から平成
20年3月までで、第67号から第80号です。その中
での一番の思い出は堺屋太一さんを偶然お見掛
けして原稿をお願いできたことです。それは平成
15年の春のことで、旧松坂屋の地下からエスカ
レーターで上がって行くとお一人でエレベーター
ホールの松坂屋から大川を写した大きなパネル写
真に見入っていらっしゃいました。びっくりです。
勇気を出して「失礼ですが、堺屋太一さんではあり
ませんか。私、追手門学院校友会山桜会広報
委員長の松本です。」と名刺を出しました。すると

「私の大阪オフィスが写ってるので見てました。」
そしてすぐに「何でもやりますよ。」とおっしゃって
いただきました。大感激でした。平成１５年12月
発行第72号に『軍人を「偉い」と信じた失敗』の
題で書いていただき、その年の９月には追手門学
院小中高１期卒業50周年（120周年を目指して）
「多様な知恵の時代（知価社会）にむけて」の記
念講演も開催できました。まだまだ様々なことが
ありました。活躍する多くの山桜会会員と交流し
原稿を書いていただきましこと、貴重な経験を
させていただきましたことに感謝しております。

松本 暁子
（小80・大手前中23・高［茨木］23期）

　山桜会会報誌100号発行おめでとうござい
ます。委員長を拝命するまで殆ど広報委員

活動をしていませんでしたので、先輩方に

うるさいと思われるほどお聞きしながらの

心もとない委員長でした。しかし周りに

支えてもらいながら３年間勤めてまいりま

した。会報紙面作りにおいては品格を保つ

という事に一番気を使いました。その一方

で映像一枚だけで９割の情報を伝え人の

心を掴むという先人の知恵を頂きまして写
真を多く取り入れて作って参りました。取材
をして会報を製作する中、各方面で関西に

とどまらず日本、そして世界で活躍する

著名な卒業生方にお目にかかれたのは、

大変貴重で稀有な経験をさせて頂いたと

感謝しております。これからも山桜会会報

が150号、200号と未来へ続いていきます

のをお祈り致しております。中川 厚子
（中［茨木］4・高［茨木］24期）

石津 良行 小72・中高15期 森田 和明 小72・中高15期

森田泰行森田泰行
森田和明森田和明

http://www.morita-lawoffice.jp/http://www.morita-lawoffice.jp/

〒530-0047
大阪市北区西天満6丁目3番11号
梅田ベイス・ワン6階606号
TEL（06）6361-8613
FAX（06）6361-8617

〒530-0047
大阪市北区西天満6丁目3番11号
梅田ベイス・ワン6階606号
TEL（06）6361-8613
FAX（06）6361-8617

交通事故 相続 借金 離婚不動産

大島 健太 小109期

DRIVEBOSS・ETC2.0お問い合わせ窓口
パナソニック カーエレクトロニクス株式会社

受付時間：（9：30～17：30 土・日・祝日・当社休日を除く）
携帯電話からもご利用いただけます。
050-3734-6016お電話での

お問合せは

社有車でお困りの方へ !

目の届かない営業車の動きを、
マップとグラフで見える化し、
業務負担を軽減します。

目の届かない営業車の動きを、
マップとグラフで見える化し、
業務負担を軽減します。

●DRIVEBOSS 通信タイプ…2017年夏頃のサービス開始予定

業務効率化 コスト削減 安全運転

 

塩見 啓二 小85・大手前中高28期
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追手門学院  理事長 川原 俊明（小71・中高14期）

　吉本晴彦元会長の訃報に接し、

心よりお悔やみ申し上げます。

吉本元会長は、私にとって追手門

学院の大先輩であり、前任の山桜

会会長として、とても身近に接して

いただいておりました。
　吉本会長時代、私も副会長の一人
を務めさせていただき、マルビル

で、山桜会執行部の打ち合わせを

繰り返した懐かしい思い出があり

ます。

　吉本元会長は、自称「ケチの

吉本」。「ケチ」を通しつづけた

関西財界の有名人でした。

　企業関係者とともに、早朝の

「朝会」をされるなど、山桜会での

ご活躍以上に社会的経済的活動で

多忙を極めておられました。

　それでも、新年会、総会など、

山桜会の主要な行事は､かならず

会長としての役割を果されました。

いわば、山桜会のシンボル的存在

でした。
　会長職ご退任後も、総会、評議員

会など主要行事には顧問として御出

席され、後輩の指導に携わっていた

だきました。

　また、山桜会新年会にも御参加

いただき、私たちと親しげに山桜会

執行部時代の話をされていたことが

懐かしい思い出となっています。

山桜会での多大なご功績に､改めて

感謝申し上げます。

吉
本
晴
彦
元
会
長
を

偲ぶ （尋常小47期）

　秋山陽彦先輩の訃報に接しまし

た。昨年、山桜会100周年記念式

典に車いすでお越しいただいたお

姿が最後でした。長く山桜会活動

を続けて来た親しい仲間として、

秋山先輩との別れを寂しく

振り返っています。

秋山先輩は、山桜会との関わ

りが古く、当初は総務委員会、

後には広報委員会を中心に

ご活躍されていました。

昭和62年、私が牟田会長のもとで

副会長職に就き、その後、梅垣、

吉本各会長のもとで副会長職を重

ねる際、全面的なご支援をいただ

きました。私自身が会長職を平成

22年まで続ける間、秋山先輩は、

２期にわたり副会長として補佐して
いだたきました。気の合う者同士

の執行部として、楽しく活動ができ

ました。

　秋山先輩は、九州大

学医学部出身のお医者。
九州の土地勘を活用し

て、有志で博多での高

級フグ料理ツアー、屋
台ラーメンツアーを企画

され、楽しい思い出が

残っています。倉敷にも

精通され、倉敷グルメツアーも組

んでいただきました。武家屋敷見

学、囲炉裏のある古風な和食料理

店での会食など懐かしい思い出が

浮かんできます。

　秋山先輩との楽しい思い出は、

ご趣味のライカカメラに刻まれて
いることでしょう。山桜会での多大

なご功績に感謝申し上げます。安

らかにお眠り下さい。

秋
山
陽
彦
元
副
会
長

（小59期・中2期）偲ぶ

平成29年10月22日（日）　秋山陽彦氏を偲ぶ会天神祭にて
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　大槻文蔵氏（小学校66期）は、能シテ方として、

人間国宝の故八世観世銕之亟らの指導を受け、

演じられなくなった能の復曲や新作能の演出に

意欲的に取り組んでこられ、1992年から大槻能

楽堂（大阪市）の理事長を務めるなど能楽の普

及振興に大きく貢献し、2016年には重要無形文

化財保持者（人間国宝）に認定されました。また、

2017年、学院も、大槻氏に対して、顕著な功績

をあげ、学院の発展、名誉及び信用の向

上に寄与された方であるとして高島鞆之助

賞受賞者として表彰して讃えました。

　大槻氏は、現在も、能を広めるために

全国各地を訪れるなど精力的な活動を

続けておられます。
　山桜会は、このような大槻氏の活動を誇り
とすると共に、今後とも応援をしていく所存です。

アフターパーティーin木心庵、大盛況で大成功！
林 裕悟（小97期）

　10月15日（日）はあいにくの雨、予定していた信貴

山ハイキングは中止になりましたが、アフターパー

ティーは盛大に開催されました。

　嶋野様（高校17期）のご厚意で、信貴山の山麓の

趣あふれる木心庵で贅沢な時間を過ごしました。
　参加者数は総勢53名！雨も吹き飛ぶ大盛況。
　まずは、落ち着きと趣に溢れる築100年のお茶室「木

心庵」にてのお薄。その後は囲炉裏や屋台村を使った

ボリューム満点
スペアリブ、さく

さくチヂミ、濃

厚おでん、ちま

きや鶏皮餃子な

どの点心。締めは嶋野様直伝の本格パエリア！

　食事の合間を縫って、夜景を一望できるジャグジーでのくつ

ろぎの時間も堪能。参加者一同、時が過ぎるのを忘れて、木心

庵での素敵な時間を過ごしました。
　この木心庵、実は、桜の名所で

もあるんです。次回は桜の季節の

再会を約して閉会となりました。

　嶋野様、本当にありがとうござい

ました。

ハイキング同好会

親子三代感謝状贈呈式
山本 文里 （小82・大手前中25期）

山桜会 会長

平泉 憲一
（高［茨木］25期）

大槻 文蔵氏

　この度、追手門学院親子三代感謝状贈呈式におい
て表彰して頂き、大変嬉しく光栄に思っております。

私は小学校から中学校までの9年間を追手門学院の敬

愛、剛毅、上智の教育理念のもと育てて頂きました。

長男は110期生、次男は115期生として追手門学院小

学校で学び、現在、社会の一員として少しでも社会に

貢献できる者に育ったのは、追手門学院の教育により、

礼儀正しさ、忍耐力、協調性、人への優しさが身に

ついたおかげと心から感謝しております。又、昨年4月には

孫も幼稚園に入園させて頂き、感慨深い気持ちを感じてお

ります。来年は追手門学院が130周年を迎えられます。追手

門学院の教育理念のもと、世界のリーダーとなり、世界に

貢献できる人材を育てて頂きますよう、今後、益々の追手

門学院の発展とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。

追手門学院　親子三代

NEWS  TOPICS  ニュース & トピックス& 

2017年度高島鞆之助賞授賞式
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まず、ワールドカップ出場を決め
て、今のお気持ちは？

ワールドカップは小さいときからの一番
の目標でした。ただ、今はひとつの通過

点だと思っています。あまり先のことは

考えすぎず、とにかく毎回、代表に呼ば

れるたびに結果を出し続けていくことが

大切だと思っています。そうしないと、

継続的に代表に呼ばれなくなるからです。

オフの日はどのように
過ごすのですか？

家にいるということはほとんどなくて、
たいてい出かけています。二日連続で

の休みがあれば、妻と子どもをつれて、

大阪を離れることが多いです。食べる

ことが好きなので、食べ物のおいしい

場所に出かけています。

高校在学中のことで、特に印象
に残っていることはありますか？

文化祭とか、体育祭などのイベント

よりも、むしろ、普段の授業や学校生

活のことをよく覚えています。生活習

慣などについて厳しい指導を受けまし

たが、今から振り返れば、人としての

振る舞いを教えてもらい、しっかりし

た考え方を身につけることができまし

た。追手門に行って本当によかったと
思っています。

井手口さんは、最近結婚されて、
お子さんも生まれて、日本代表に
選ばれて、劇的なゴールも決めて、
一気に日本中が注目する若手ナン
バーワンの選手になったと思うので
すが、今後の目標を教えてください。

ずっと代表に呼ばれて、ただ呼ばれる
だけでなく毎試合得点やチャンスに絡ん
でいきたいと思っています。もちろん、

海外移籍にも興味がありますが、ただ
海外に行くだけじゃなく、10年とか、

長い期間、海外で活躍し続けられる

選手になりたいと思っています。

最後に、追手門学院の在学生の中には、
一生懸命にサッカーをやっている
少年・少女も少なくないと思います。
そんな後輩たちに、何かアドバイスを。

ただ「がんばるぞ！」「練習するぞ！」で

はなく、楽しみながらサッカーを続け

てほしいと思います。遊び感覚で楽し

みながらやっていれば、自然とまた

サッカーをやりたくなるはずです。
リラックスできて、上達も早いと思い

ます。

サッカーをしていない後輩たち
にも一言。

何をするにしても、オンとオフのメリ

ハリが大切です。遊ぶときは遊ぶ、
勉強するときはする。それから、先生

たちに厳しいことを言われて、うるさく

感じているかもしれませんが、大人に
なって、大切なことを学んでいたん

だなぁと気がつくときが来ます。今を

大切にしてほしいと思います。

井手口陽介 Ideguch i
Yosuke

日本代表の不動のレギュラー、井手口陽介選手 独占インタビュー！

山桜会 活躍する卒業生  

井手口陽介さんは追手門学院高等学校６３期で、現在、ガンバ大阪で守備
的ミッドフィルダーとしてご活躍です。日本代表でも、ロシアワールドカップ
出場を決めたオーストラリア戦で、勝利を決定づける豪快なミドルシュートを
決めました。今日は、翌日からフランスで行なわれる日本代表合宿に出発
する直前の貴重な時間を割いて、山桜会のためにお話しくださいました。

©GAMBAOSAKA



http://www.yamazakurakai.com/

O
TE

M
O

N
  G

A
K

U
IN

  K
O

Y
U

K
A

I  Y
A

M
A

ZA
K

U
R

A
K

A
I  R

E
P

O
R

T

8

Kasama t su
Haru笠松 はる

ミュージカル女優を目指すように
なったのはいつごろですか？ 

舞台が大好きな祖母と母の影響です。

５歳のとき既に「舞台のあっち側に

行くにはどうしたらいいの？」と親に
尋ねていました。小５のときにキャッツ
を見て、ミュージカルに出たいと思う
ようになりました。

高３のとき、劇団四季のソング＆ダンス
を見て劇団四季に入りたいと思い、

出演者のプロフィールを見たらほとん

どが東京芸大出身でした。それで、
志望校を東京芸大に決めました。

先生方は、まさか私が合格するとは

思っていなかったようで、合格したと

きには本気で驚いていました。

願いが叶って、東京芸大の大学院に

進学した後、劇団四季に入団すること

ができました。

一番好きな演目は何ですか？

多くの演目で主演させてもらいました
が、子どもの中で誰が一番かわいい
か決められないのと同じように、どれが
一番か決められません。ただ、一番
大変だったのは赤毛のアンです。アン

はエネルギー溢れる少女でセリフが

機関銃のように続きます。演じる側も

エネルギーが必要です。おかげさまで、

赤毛のアンは私が主演する舞台が

ＮＨＫで放送され、ＤＶＤも発売され

ました。思い出の詰まった演目です。

これからの目標を教えてください。

四季では大作ミュージカルを沢山経験

させていただきましたが、退団後は

当て書きの新作芝居や新作ミュージ
カル、朗読劇など、新たな分野の

お仕事もいただいています。仕事の

やり方も求められるものも現場毎に

異なり面白いです。ひとつずつ誠実に

取り組んで色々なことを吸収したいと
思っています。 

四季を退団した理由の一つに、小劇

場での至近距離でのリアルなお芝居を
経験したいというものがありました。

そこで通用する演技力を身につけて、

大劇場でも新しい表現ができたら嬉し

いですね。

高校時代の一番の思い出は？

安威祭です。劇をやったり、みんなで
デコレーションやユニフォームを作ったり。

運動会と文化祭を一緒にやるなんて珍し

いですし、毎年色んなドラマがありました。
あと追手門と言えば「話し合い」。三日くらい
授業が無くなったり、修学旅行の北海道でも

話し合いをしました。今思えば懐かしい思い

出で、同窓会のたびにその話がでますね。

最後に、追手門学院の
後輩たちへ一言。

大きな夢を持った時は、それを実現す
る為には今何をしたらいいかって逆算

して今を過ごすのがいいなと思ってい

ます。ぜひ夢を実現してください！

笠松はるさんは、追手門学院高等学校48期で、かつては劇団四季で、
現在は ACT JPエンターテイメントに所属して、ミュージカル女優として
ご活躍されています。女優さんらしく、表情豊かに、身振り手振りも交えて、
気さくにお話しいただきました。

追手門から飛び出したミュージカルスター！

笠松はる Birthday Live 2018
TOKYO / OSAKA

❖大阪会場：梅田ボニーラ
2018年1月13日（土）
昼／11時30分開場   12時45分開演 
前売りチケット代：8,500円（ランチプレート+1ドリンク付）
当日チケット代：9,000円（ランチプレート+1ドリンク付）

❖東京会場：六本木claps
2018年1月20日（土）
昼／12時30分開場  13時30分開演 
夜／17時30分開場  18時30分開演 
前売りチケット代：6,000円 + 別途1ドリンク（700円）
当日チケット代：6,500円 + 別途1ドリンク（700円）

チケットお申し込み
https://pro.form-mailer.jp/fms/338ddf4a132348

出演：笠松はる　演奏：宮崎誠
主催：ACT JPエンターテイメント
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祇園祭

　2017年7月16日（日）15：00～京都三大祭りの１つである祇園祭に
22名の山桜会員の方と行ってきました。長刀鉾を間近で見学し、

男性は内部も見ることができました。その後は、御茶室にお招き

いただき、お抹茶の体験をさせていただきました。なかなか、

体験できないことをさせていただきました。

会員交流委員長　池田 賢八郎（大手前中・高47期）

会員交流委員会

山 桜 会 委 員 会 報 告

ボウリング大会
　2017年7月23日（日）14：00～桜橋ボウルにて、2年ぶりとな

る熱い戦いが繰り広げられました。委員会別に8チームに分かれ

チーム対抗戦で優勝を目指して1ゲーム目から大盛り上がりでし

た。優勝したのは、何と女性チーム。

さすが、追手門の女性パワーはす

ごかった！

今西 良介（小103期）

西田 真由子さんコンサート

　小学校101期　西田真由子さんのソプラノリサイタル
が2017年8月25日兵庫県立芸術文化センターで行われ

ました。たくさんの山桜会員が鑑賞する中、第一部は

モーツァルト、第二部は春夏秋冬に分けた日本の楽曲を中心に、そして最後は「情熱大陸」の連弾を披露してくださり、

見ごたえたっぷりのリサイタルでした。素敵なホールの中に響き渡る西田さんの美しい歌声に、終始観客が引き込まれて

いき、素晴らしい時間を皆さんと共有することが出来ました。

小角 由里子（大手前中・高35期）

第18回 山桜会ゴルフコンペ

　2017年9月24日（日）アートレイクゴルフ倶楽部にて、静かに

幕は降ろされた。今年で18回目を迎える山桜会コンペ。今年は、
総勢66名様方にご参加いただき、大きな大会になりました。

お天気にも恵まれ、

ゴルフというスポーツ
を通して先輩・後輩

の絆がまた１つ深くな

りました。

会員交流委員長　池田 賢八郎（大手前中・高47期）

男子の部　優勝
藤井良郎さん（小 81 期）

女子の部　優勝
吉田 明美さん

１月28日（日）
　 .....新年会（会員交流委員会が担当）

２月４日（日）  15：00～
　 .....宝塚歌劇鑑賞と食事会（30名様限定）

３月................ 春のゴルフコンペ開催（約１０組）

４月７日（土）... 大川夜桜クルーズ

４月................ BBQ大会

８月................ ボーリング大会

９月................ 秋のゴルフコンペ

2018年

企画の内容など、詳しくは順次ホームページに掲載いたします。

イベントスケジュール会 員 交 流
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山 桜 会 委 員 会 報 告

将来を考える日
　この事業は、各界で活躍されておられる卒業

生にご講演頂き、生徒たちが「将来を考える」

お手伝いをするものです。今年は7月8日（土）

大手前中学校、7月15日（土）中･高等学校（茨木）

で開催しました。ご協力いただきました講師の

皆様には、厚くお礼申し上げます。

渉外交流委員会

生國魂神社 枕太鼓が来校
　生國魂神社夏祭り初日の7月11日（火）に、小学校・大手前中高等学校へ

「枕太鼓」の皆さんが手打ちに訪れました。たくさんの児童や先生方が迎え

待つ玄関前に、願人（がんじん）が乗ったトラックが到着。
山桜会広報委員長の藤原さんから、願人の藤田さんへご祝儀が渡されました。
皆さんと一緒に生國魂締めをして無病息災を祈りました。

小曽根 真喜雄（高［茨木］26期）

広報委員会

中高等学校（茨木）
職種・業種

料理研究家
大学准教授、コミュニティ通訳
ＡＮＡグループ勤務
シニア野菜ソムリエ、料理講師、アロマテラピー講師
幼稚園教諭
司法書士
税理士
医師
歯科医

卒業期
中4
大手前中･高22
茨木高23
茨木高23
茨木高24
小82大手前中25茨木高25
小83大手前中26
茨木高27
小85大手前中・高28

氏　　名
程　　一 彦
廣 内　裕 子
竹 林　　真
石 井　郁 子
草 田　和 子
深 田　　壯
東　　龍 平
朝 井　俊 治
石 田　裕 將

職種・業種
演奏家　プロドラマー
薬剤師
インターナショナルランゲージスクール 公認アドバイザー
衆議院議員
弁理士
一級建築士
シンガーソングライター
臨床心理士・精神保健福祉士

卒業期
茨木高29
小87
大手前中・高34
小94
小95大手前中・高38
茨木高39
茨木高39
茨木中38高58

氏　　名
川 上　浩 初
伊藤  菊久枝
金 田　正 英
中 山　泰 秀
川 人　正 典
神 谷　　徹
松 田　陽 子
田 中　　梓

（順不同・敬称略）

大手前中学校

講師の先生

氏　　名
程　　一 彦
伊藤  菊久枝
川 人　正 典
池田  賢八郎
永 木　友 雪
矢 倉　鈴 奈
大 槻　裕 一

職種・業種
料理研究家
薬剤師
弁理士
輸入車販売会社経営
弁護士
バレリーナ

観世流能楽師　

卒業期
中4

小87

小95大手前中・高38

大手前中・高47

小108大手前中・高51

小112大手前中55

小121

両中･高文化祭　模擬店参加
　9月16日（土）、茨木中･高 安威祭にて山桜
会としてイカ焼きを販売しました。当日は雨天

にもかかわらず多数のご来場があり、終了時

間前に400食を完売いたしました。

また、9月20日（水）は、大手前中･高 錦城祭にて山桜会饅頭を販売いたしました。

1000個用意したお饅頭は大好評で、午前中に完売しました。

　創部50周年目にあたる今年、高等学校アメリカンフット
ボール部は、厳しい大阪府予選を勝ち抜き、栄えあ

る全国大会に出場を果たす事ができました。これを祝

して、山桜会より応援幕を贈呈させていただきました。

渉外交流委員長　坂井 宏嗣（高［茨木］31期）

全国高等学校
アメリカンフットボール選手権大会出場祝

（赤松）

中高等学校（茨木） 大手前中学校

大手前中･高 錦城祭

茨木中･高 安威祭
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東館惜別会および豪州国際交流25周年

新東館に向けて

　追手門学院校友会山桜会の皆様

には、日頃より本校の教育活動の推

進に対して、多大なるご理解とご支

援を賜り、厚く感謝申し上げます。

〔さようなら東館〕
　7月1日（土）、新東館（メディアラ

ボ）への建て替えを控えて、33年

の役目を終える東館の惜別会を執り

行いました。東館は創立90周年記念事業の一環として、昭和60年

に建設しました。アナライザーを備えた教育工学室、語学学習室と

してのＬＬ教室、児童閲覧室だけで355㎡もの広さの図書館など、

時代を先取りする専科教室棟でした。

　ご参加いただきました山桜会の皆様を代表して平泉憲一会長より
ご挨拶を、林裕悟副会長より在学当時の思い出を語っていただき

ました。多くの皆様方にご出席を賜りました。

〔オーストラリア国際交流25周年〕
　7月19日から28日まで、35名の児童と共に、交流25周年を迎え

るホーランドパークステイトスクールを訪問しました。25周年記念

式典には、在ブリスベン総領事柳井啓子氏、クィンズランド州教育

省Michelle Cowell氏にご臨席いただきました。

　9月15日から20日まで Anthony Gribbin校長先生はじ

め引率教員6名、児童30名が、本校を訪問されました。

5泊6日のホームステイや、様々な授業体験など、たく

さんの日本文化を学んでいただきました。交流25周年

記念歓迎式典では、ご来賓として94期卒業生の中山泰

秀衆議院議員、川人公一元校長、伊勢田善昭元校長、

森義和元教頭をはじめとする旧教員の方々にお越しい

ただきました。また、林芳正文部科学大臣、河野太郎

外務大臣からはビデオメッセージを送っていただき、式

典に花を添えていただきました。

　いよいよ小学校の運

動場に解体工事と現場

事務所のための仮囲い

が作られました。先に
行われた建設予定地の

試掘調査で豊臣時代

の地層が発見された
ため、工事は平成30年2月中旬まで埋蔵文化財の調査と

解体工事が平行して進められます。旧東館の時のように

豊臣時代の遺構や遺物が発見されれば、子どもたちに
生きた歴史学習の場を設ける予定です。その後、3月上旬

までには本格的に新

築工事に入ります。

その頃には仮囲いが

更に、運動場内側に
張り出すことになり

ます。手狭になった運動場でも児童の運動量が減らない

よう工夫した学校運営を考えています。また、来年度の
秋季体育大会も校内で行う予定です。そのため、工事

壁面や重機を移動し、運動場トラックを確保するなど

工事関係者と細かく打ち合わせしながら最も良い方法を

取りたいと考えています。

追手門学院小学校  校長

東田 充司

学校だより 小学校

追手門学院小学校  教頭　井上 恵二

出席者と本校教職員の集合写真

式典後の記念撮影

校門前での出迎え
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学校だより 中・高等学校（茨木）

2019年4月
新キャンパスに全面移転します

　変化が激しく先行き不透明、多様な価値観、正解の
ない社会、こうした時代だからこそ、これまでの知識蓄

積型の学習（一方向の教授法による知識の蓄積）では

なく、新しい学び（個別学習、協働学習、知識の発進

などインプット、アウトプット様々な学習形態での学び）

による、独立自彊・社会有為を体現できる次代を担う人

材の育成が求められています。

　教室の壁は可動式であり、各階に書籍を置き学校全

体が図書館となっており、wifi 設備を活用して、flexible

に知識を得、その知識を様々な形態でアウトプットする

ことができる学舎となります。
　曲線でかたどられた外観は、柔らかさや柔軟性を感じ

させ、生徒を温かく受け入れるとともに「新たな学び」

を彷彿させるものとなっています。

　JR茨木駅の京都側に新駅・JR総持寺駅が2018年開業
します。新キャンパスへは新駅から北へ徒歩10分ほどです。

　追手門学院校友会山桜会の皆様

には、日頃より本校の教育に対して、
ご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し
上げます。今回は、両中高の新しい
教育についての取り組みとアメリカン
フットボール部の活躍をご紹介します。

〔両中高での新たな教育への取り組み〕
　両中高は2020年に創立70周年を迎えます。新キャンパスへの移

転を契機に本校のみならず両中高の飛躍的発展を目指して教育内

容の充実を図るべく、“両中高70周年 将来構想委員会” を開催し熱

のこもった議論を重ねています。少子高齢化、グローバル化など

社会の変化に対応し“独立自彊・社会有為” を体現できる力強く生

き抜く生徒をどのように育てるかという視点で、教育の内容、教授

法、教育の形態などについて議論を展開しています。

　本校では、“新たな学び” に視点を当て教育実践に取り組んでい

ます。各教科での授業、総合的な学習の時間などの中で、これま

での教室で先生の講義を聴い

て知識を貯める一方向の授業

でなく、個人で調べる、少人

数で議論しながら知識を深め

る、大人数の前でプレゼンテー

ションをするなどの授業を通し

て、グローバル化した社会で必要な力を育てる実践に

取り組んでいます。

〔アメリカンフットボール部、初の全国大会出場〕
　本校アメリカンフットボール部 LUMBER JACKSが全国

大会に出場しました。創部以来の快挙です。大阪府の

予選リーグでは、強豪の関西大倉高校、箕面自由学園

高校の両校を破り決勝トーナメントに進出。決勝トーナ

メントでは大産大附属高校に破れましたが、高槻高校

に無失点で勝利し、大阪府の３位代表として全国大会

に出場しました。

　全国大会出場を称え山桜会から横断幕をご寄贈いた

だきました。本誌をお借りしお礼申し上げます。今回の

全国大会出場を契機として更なる高見を目指して頑張り

ます。これからも応援をお願いいたします。

追手門学院
中・高等学校［茨木］  校長

原田 哲次

両中高での新たな取り組みと
アメリカンフットボール部の活躍

鳥瞰（予想図） 校舎正面（予想図） 校舎内（予想図）



http://www.yamazakurakai.com/

O
TE

M
O

N
  G

A
K

U
IN

  K
O

Y
U

K
A

I  Y
A

M
A

ZA
K

U
R

A
K

A
I  R

E
P

O
R

T

13

学校だより 大手前中・高等学校

生徒主体の新たな学びの推進と
「志」教育を軸に切磋琢磨する場の提供

追手門学院
大手前中・高等学校  校長

木内 淳詞

　追手門学院校友会山桜会の皆さ

まには、平素より本校教育にご理解

とご支援を賜り、深く感謝申しあげ

ます。昨年度の山桜会100周年式典

からはやくも1年以上が経過し、

来年の11月には学院創立130周年
式典が開催され、2020年には両中高
も70周年を迎えます。皆さま方の

母校がより一層発展するよう、努力を重ねてまいります。

　さて、昨年度より本校と茨木中・高は、将来構想の取り組みを

本格化させ、それぞれの独自の取り組みと共通の取り組みを発展

させています。特に歴史の大転換期と言われるこの時期、茨木の
新キャンパス移転を機に、両中高が大いに飛躍することを目的として
議論を重ね、生徒主体の新たな学びによる進学力強化と「志」の

教育を軸として生

徒の力をつけ、組

織的な取り組みに

よって多くの新入

生を迎えたいと考

えています。今年

度新たに着手した

取り組みとしまし

ては、「追手門チーム・メディカル」を立ち上げました。医歯薬系

の学部に進学する希望を持った生徒たちに対する医進教育プログ

ラムを設定し、志を同じくする生徒同士が互いに支え合い、また切

磋琢磨する場を提供しています。生命倫理を学び、医療実践に触

れたり、医進系予備校の特別講座を受講したりすることで、生徒の

志を育て、希望の学部への合格をサポートします。また、

昨年度よりカフェテリアを活用した、ラーニング・セン

ターを開設していますが、多くの生徒が自習をしていま

す。大学生のチューターも常駐しており、質問対応もし

ています。

　また、いつもご支援をいただいておりますクラブ活動

におきましても、成果をあげております。吹奏楽部が大

阪府の地区大会で金賞を受賞、ロボットサイエンス部

は4年連続での WRO世界大会への出場を決め、チアダ

ンス部は2年連続で世界大会へ出場します。また良いご

報告ができま

すよう、準備を

進めてまいりま

す。応援よろし

くお願いいたし

ます。

                    

池田 賢八郎 大手前中高47期

本社・ショールーム

アルファロメオ
フィアット・アバルト新大阪

アルファロメオ
フィアット・アバルト新大阪

重里 欣孝 大手前高24期

〒541-0052  大阪府大阪市中央区安土町 2-3-13
                  大阪国際ビルディング30階

https://srs-holdings.co.jp/
Tel.06‐7222‐3101

SRSホールディングス 株式会社
取締役会長     

谷　嘉浩 大手前中高41期

市民共同司法書士事務所
～くらしの法律家～

不動産･商業登記･裁判書類作成
相続･企業法務

権利の保全を支援します

市民共同司法書士事務所

〒530-0047
大阪市北区西天満５丁目９番５号
谷山ビル７階
TEL.06-6365-8135
FAX.06-6361-2626

司法書士　谷  嘉浩

～くらしの法律家～

不動産･商業登記･裁判書類作成
相続･企業法務

権利の保全を支援します

木下 博之 大手前高47期

〒552-0007 大阪市港区弁天3-13-1
MEGAドン・キホーテ弁天町店2F
TEL/FAX 06-6576-1876
URL  http://dental-aozora.com

一般歯科  小児歯科  口腔外科
審美歯科  矯正歯科  訪問歯科
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お 知 ら せ

メールマガジン、始めます！
山桜会では、母校のいま、同窓生のいま、恩師の先生方のいまを山桜会員の皆様にリアルタイムに
お届けするため、メールマガジンの発行を決定いたしました。まずは、メールアドレスをご登録ください。
１年間に３～４回程度の発行を予定しています。昨今、不要なメールがあふれていますが、山桜会は、
適切な頻度で、必要かつ相当な情報を皆様にダイレクトにお届けいたします。ご期待ください！

のれん会クーポンチケットについて

ここ十数年12月発行の会報と共に、のれん会の割引チケットを皆様のお手元
に届けてまいりましたが、本年度よりペーパーレス化を図り、山桜会ホーム
ページの「　　　　　　　」のリンクから各店の割引チケットを印刷して
ご利用くださいますようお願い致します。（割引サービスのない店もあります）
会員の皆様方には、ご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。

教員、教員OB・OG、教育委員会勤務等のみなさま
情報をお寄せください。

追手門学院大学教職支援センターは、教職に従事して
おられるみなさまとのつながりを深め、また、教員を
目指す学生への支援をお願いしたいと考えています。
つきましては、下記目的のため、 ①お名前、 ②卒業校・
年度（期）、 ③現在（過去）の勤務先、 ④職名・雇用形態
（専任・常勤・非常勤）などの情報をお寄せください。

（目的）
◆本学教員志望学生に対する講演会や交流会に関するご案内・ご依頼
◆本学教員志望学生に対する教員採用試験（模擬授業、面接等）への
アドバイス等のご依頼

◆本学院初等中等教育部門に対する教員志望者のご紹介のお願い
◆本学卒業生教員同士の交流

山桜会年会費振込みのお願い
山桜会活動を継続的に運営するために、会員の皆様には年会費として3000円をお願いしております。母校と山桜会会員のために
有効に活用させていただきますので、振込み用紙を同封させていただいた会員の方は、ご理解の上、お振り込みの程よろしくお願
いいたします。尚、年会費の規約・振込み方法につきましては、山桜会のホームページをご参照ください。また、便利な口座振替えも
ご利用いただけます。(山桜会ホームページの「メニュー」→「山桜会とは」→「年会費のお願い」でご覧いただけます。)
既にお振込みいただいた会員の皆様方、ご理解ご協力を賜りありがとうございました。

連絡先
【追手門学院大学校友会事務局】
電話番号 06-6943-8400　FAX番号 06-6943-8401

【追手門学院校友会山桜会事務局】
 電話番号 06-6940-3481　FAX番号 06-6940-3482

追手門のれん会  副代表幹事　川口 正弘（小71・大手前中・高14期）

追手門学院  大学教職支援センター

山桜会ホームページ右側のリンク またはメルアド登録

※頂きました個人情報は目的以外で使用することはございません。

2018大川さくらクルーズのご案内
天神祭の舞台となる大川の船上（屋根つき）から夜桜をお楽しみいただく企画です。 皆様のご参加をお待ちしております。

SAMPLE

WEBへ
印刷物
から

【雨天決行】

2018年4月7日(土） 18：00受付開始
申込み方法

締 切 り

開 催 日

集合場所

スケジュール

参加費

山桜会HPの申込みフォームもしくは、氏名・住所・連絡先・卒業期・生年月日※

を記載のうえ山桜会事務局までFAXをお送り下さい。 〔FAX.06-6940-3482〕
先着順に受付後、お振込みについてのご案内を郵送させていただきます。

お一人様 5,000円  （乗船代・お弁当・お飲み物込）
2018年３月１日（木）

■主催：追手門学院大学校友会 ／ 共催：追手門学院校友会山桜会

追手門学院大阪城スクエア（大手前中高本館６階）

募集人員 70名 （定員になり次第締め切らせていただきますのでご了承ください）

18:00～ 　受付・説明会・支給品配付
19:00～20:30　大川さくらクルーズ

追手門学院創立
130周年記念事業

※保険を申し込むために必要です。

※駐車スペースがありませんので、お車でご来場の際は近隣の駐車場をご利用下さい。

※仮イメージ※仮イメージ
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幹事・世話人一同

水澤会同窓会（小62、中高5期）

ANAクラウンプラザホテル大阪にて小62中高5期の同窓会を開催し
ました。出席者は24名（うち女性9名）。遠路静岡からの参加者もあり、
年に一度の会合を楽しみました。
今回は口笛奏者の儀間太久実さんをお迎えし、クラッシック、ポピュラー
織り交ぜての演奏を楽しませていただきました。若干19歳で世界チャン
ピオンの栄誉を獲得した技巧に話題も弾みました。来年は傘寿を迎え
る年代ですが、多くの仲間と再会を期したいと思います。

2017年4月16日

幹事  原田 慎造

「偕追会」同窓会

小61期･中4期･高4期合同同窓会「偕追会」を始めて23回目となる
今年の同窓会は、傘寿（満80歳）を記念してホテル阪急インターナショナル
で10月16日正午から開催しました。小雨にも拘わらず40名が集まり、
互いの近況を話し合いながら楽しい3時間があっという間に過ぎました。
また、同級生の娘さんで気象予報士の吉村真希さん（小94期）に講演
に来ていただきました。最近は、本人や家族の体調により出欠の予想を
たてるのが難しくなってきたため、次からは集まり易い形で行うことになり
ました。次回『新しい形の気楽な同窓会』にご参集下さい。

2017年10月16日

幹事  森野憲二、仲美千恵、上野眞德

追手門学院大手前学舎中･高20期生同窓会

9月10日（日）12時より上本町シェラトン都ホテルで大手前学舎中･高
20期生同窓会を開催しました。山本先生、池内先生、田中先生、亀井
先生に、小77期の4名も加わり、総勢50名が出席しました。昭和62年
から隔年で行ってきましたが、そろそろ毎年やればとか、同期の小77期
生も一緒にという意見も出ました。夜遅くまで飲んで歌って四次会まで
続き、本当に楽しい時間でした。ホテルの方達から「こんなに和やかな
良い同窓会は初めてです」と言われ、幹事としてとても嬉しい同窓会と
なりました。

2017年9月10日

幹事  水内　潔

追手門学院高等学校茨木24期生 還暦同窓会

10月28日（土）13時より、リーガロイヤルホテルレストラングラントックにて茨木高校
24期生の還暦同窓会を開催致しました。9回目となる今回、柴岡先生、橋本先生、
杵築先生、池内先生、薗村先生に御臨席いただきました。当日は台風が接近していた
にもかかわらず、総勢65名の大変賑やかな同窓会となりました。1次会の3時間は
あっという間に過ぎて、その後、4次会までのほぼ10時間コース。最後まで、元気に
話して歌って、とても楽しい同窓会でした。

2017年10月28日

幹事  西保、鈴木、村橋、徳田

大手前学舎中高19期同窓会

平成29年7月9日、ホテルグランヴィア大阪にて二年ぶりに大手前学
舎中高19期の同窓会を開催致しました。鈴木（有本）さんの司会、村
橋君の開会の挨拶～竹内先生のスピーチ、乾杯のご発声で開宴。中
学卒業以来初めて出席された人、かなり久ぶりに出席された人達、東
京から日帰りで数名も出席。全員の近況を報告しあい楽しい同窓会と
なりました。65歳を迎え、元気で会えた幸せを感じ（笑）、出席者は笑顔
で帰路につきました。

2017年7月9日
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幹事  井出 光太郎

高34期（茨木）同窓会

去る9月17日に新阪急ホテルにて茨木34期50歳同窓会が開催され
ました。当日は台風18号の直撃をうけ、開催自体も危ぶまれました。それ
でも国内外から恩師を含め100名を超える参加者で大変な盛会となり
ました。物故者の黙祷に始まり、母校は今ＭＯＶＩＥの上映、池内先生の
切ないカンツォーネもあり、最後には参加者全員で校歌の大合唱で
大変な盛り上がりのうちに閉会となりました。

2017年9月17日

幹事  天野 一郎

小学校97期同窓会

2017年7月30日（日）に、小学校97期生の5年ぶりとなる同窓会を桃
谷樓ヒルトンプラザウエスト店に於いて開催しました。
31名の同級生が集まり、津田先生、田邊先生、東田先生がおいで下さ
いました。
いつも時々集まるメンバーから、遠方から帰阪してくれた人、中には卒業以来
の顔合わせとなる人も来てくれ、最後には一同で記念写真を取りました。
お食事もおいしく、岡崎（旧姓安達）さんの司会で話も盛り上がり、二次
会、三次会も行なわれ成功裡に終えることができました。

2017年7月30日

OB・OG会 会長  網干 勝裕 （高［茨木］24期）　

第16回 剣道部OB・OG会総会・懇親会

6月11日に第16回剣道部OB・OG会総会、懇親会を開催いたしました。 
30名の方々にご参加いただき、年齢差のかなりある中、和気あいあい
と楽しい時間を過ごすことができました。 当会は会員相互の親睦と
現役剣道部員への支援を目的として活動しており、大手前、茨木問わ
ず、ご参加頂きたく思っております。 名簿が不完全ですので、ご案内の
届いていない方々には失礼をお許し頂き、綱干（090-7759-7561）
までぜひご一報くださいますようお願いいたします。

2017年6月11日

幹事  上田 直宏 （高［茨木］31期）　

平成29年度「追手門学院高等学校  硬式野球部OB・OG会」総会

去る6月18日（日）、平成29年度「追手門学院高等学校硬式野球部
OB・OG会」総会を開催しました。当日は、23名のOB・OGが集まり、
総会後にはグラウンドにて現役野球部の試合観戦も実施。現役野球
部へは、支援物品のほか、１期中島啓吉先輩からの寄付により作成
した団旗を贈呈しました。旗の中心には、故恩師の言葉でもあり、校歌
にもある「健気」の文字を染め込み、野球部の健勝を祈念しています。
ご多用の中ご出席いただきましたOB・OGの皆様、誠にありがとう
ございました。

2017年6月18日

幹事  多田 博資 （大手前中･高34期）

大手前陸上競技部OB会  りんくうリレーマラソン42.195ｋｍの部  6年連続出場（2011～2016）

2011年から毎年、OB親睦の目的でりんくうリレーマラソンに参加して参りましたが、今年10月29日に
予定されていた2017年大会は多くの方にエントリー頂いていたにもかかわらず、台風の影響で残念ながら
中止となってしまいました。参加予定の皆様からは、早くも来年へ向けてリベンジの声も聞かれました。
最近は生活習慣病予防のため、ウォーキングやランニングがまたブームとなっています。来年以降も、
山桜会会員の皆様の親睦の機会としても、大会参加を継続して参りたいと思いますので、多数の
皆様方のご参加をお願い申し上げます。

りんくうリレーマラソン2014大会
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山桜会 活躍する在校生  

吹奏楽

初の金賞を受賞！！

　本校吹奏楽部は、平成25年度から新たなスタートを切り、

徐々に活動の幅を広げています。

　特に、今年度の「大阪府吹奏楽コンクール」では、激戦

区と言われる北地区・高校Ａ部門で初の金賞を受賞すること

ができました。また、学校行事はもとより、毎年の「クリス

マスコンサート」（三日公

演満席）、追手門学院幼

稚園での訪問コンサー

ト、各種依頼演奏なども

大好評をいただいており

ます。さらに来春4月1日

には、ここ10年ほど途絶えておりました「スプリングコンサー

ト」を、城東区民センター大ホールにおいて開催させてい

ただきます。皆さま、是非ご来場くださいませ。

　これからも「笑顔と Happyを届けよう！」をモットーに、

皆さまに応援していただけるクラブを目指し、努力を続けて

まいります。変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

チアダンス

本場アメリカで大活躍!!
大手前中・高  チアダンス部顧問　田中 佑季

大手前中・高  吹奏楽部顧問　佐藤 和宏

　チアダンス部

PIXIESは今年で創

部3年目を迎えま

した。創部当初

の目標は「全国大

会上位入賞・世界

大会出場」でし

た。目標は非常に高く、正直プレッシャーでした。しかし、
そんな不安を感じさせないくらいに部員はみるみるうちに
成長しました。この3年で全国大会だけではなく、アジア

大会やアメリカ大会でも入賞することが出来ました。今年

度は12月にアメリカのディズニーワールドでのパレードに
参加そして3月にはアメリカ大会へ出場させて頂きます。

追手門の名前を背負

い、日本代表として

今後も成長し続ける

チームでありたいと
思います。今後とも

応援よろしくお願い

致します。

ロボコン

再び世界の舞台に!
大手前中  ロボットサイエンス部　福田 哲也

　9月、WROロボット全

国大会が東京で行われ

ました。前日になって、

ロボットプログラムがう

まく作動しなくなり、夜

遅くまで調整をしなけれ

ばなりませんでした。

でも、最後の最後まであきらめず頑張り、オープン部門

において最優秀賞を獲得し、世界大会の切符をつかむこ
とができました。次は、世界大会（コスタリカ）！  これから

も応援お願いします。

大阪私立中学校高等学校芸術文化祭典

吹奏楽部スペシャルコンサート2017
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　平成29年5月20日 (土）、銀座ライ
オンクラシックホールにて東京山桜会
60周年記念総会が参加者93名（大阪

から30数名）により開催されました。

　田中美香氏（高［茨木］31期）の優

雅なお箏の演奏とともに、晴れやか

に総会が始まり、役員挨拶、年次報

告のあとは、西山恵子氏（小65期）

が歌曲を披露され、美しい声が会場

に響き渡り参加者を魅了しました。

　懇親会ではジャズの山田有桂氏

（小81大手前中24期）の華やかな

ボーカルと榎本任弘氏（小76大手前

中19期）によるベースやピアノの

パンチの効いた演奏が流れる中、美

味しい食事と楽しい会話で盛り上が

りました。小学校 東田充司校長先生、

大手前中･高 木内淳詞校長先生、茨

木中･高 原田哲次校長先生から祝福

のお言葉と近況報告があり、2019年

4 月には新

キャンパス

が開設され、

大学は2キャ

ンパス化 、

茨木中･高は

全面移転、

また、小学校は校地を拡張して新東

館を新たに建設するとの事。追手門

学院の素晴らしい発展は、先生方は

じめ関係者の皆様の団結の賜物で

す。さらに、甲谷冨佐子先輩（中2期）

から東京山桜会の60年の歩みをお

話し頂きました。関東在住の卒業生

の交流と結束を目的とし、未来へ躍

動できる会にする為の先輩方のご尽

力には頭が下がる思いで伺いまし

た。偕行社附属小学校校歌と追手門

学院校歌を大きな声で歌い上げ、最

後に集合写真の撮影を終えて無事お

ひらきとなりました。山桜会から校

章のついたマグカップを記念品とし

て頂き、和やかに帰路につきました。

第60回東京山桜会総会
佐伯 文子（大手前中・高19期）

東京山桜会
TO K YO

　6月11日（日）ホテルグランヴィア大阪にて開催致しました追
手門学院高等学校アメリカンフットボール部創部50周年式典に
ついて、ご報告申し上げます。
　はじめに、ご協力いただきました山桜会の皆様、OB/OGの
皆様に感謝申し上げます。
　式典には、学院関係者、初代顧問をはじめとするチーム関
係者、高校アメリカンフットボール協会関係者、進学先大学の
チーム関係者、OB/OG、現役生合わせると、総勢100名以上
の規模となりました。式典は、開会挨拶から始まり、来賓の挨拶、
昨シーズンの報告・今シーズンの体制報告、閉会挨拶で終わ

りました。式典が始ま
る前から終わるまで、
式典が滞りなく終わるの
か本当に不安でしたが、後々、先輩方の感想を聞く機会が
あり、「お疲れさん。よかったよ」と言われホッと致しました。
式典の中で高校現役生が同席し、今シーズンの体制報告
をしていただいた時、現役生の様子を見ていると、期待に
答えてくれそうな気がいたしました。すると、期待通りに
今シーズンはリーグ戦突破し、全国大会出場という快挙を
成し遂げてくれました。
　バックアップの方法はいろいろあるとは思いますが、
追手門学院高等学校アメリカンフットボール部ランバー
ジャックスを強くしていきましょう！そのためには、OB/OGの
皆さまのご協力が不可欠ですので、これからもご協力の程
よろしくお願い致します。

追手門学院高等学校追手門学院高等学校

アメリカンフットボール部創部50周年式典アメリカンフットボール部創部50周年式典

アメリカンフットボール部
OB/OG会会長 金馬 亮仁（高［茨木］43期）

平成30年新年会 第61回東京山桜会総会・懇親会
5月19日（土）  12時から14時半2月11日（祝・日曜日）  12時から14時

東京山桜会事務局   松村 清一 （小71・中高14期）　 TEL ： 090-9397-2759

時 期

場 所

時 期

場 所

東
京
山
桜
会

横浜ベイシェラトンホテル 銀座ライオンクラシック

祝・高校アメフト全国大会出場



平成 30年 1月 28日（日）
受付開始・開場 17:00 開宴 17:30
リーガロイヤルホテル大阪　
   ウエストウイング 2階　山楽の間
   TEL06-6448-1121
¥10,000　大学生以下 ¥5,000
 （お料理が不要なお子様は無料）
全席指定、テーブルビュッフェとなります

卒業生　　　出演者オーディション‼
　　　　　　　　我こそはと思う卒業生は山桜会事務局までご連絡を !!

出演決定の卒業生

辰田 有理子小学校116期同志社女子大学 専攻科卒
大阪府出身、4 才よりピアノを始める。2008 年、万里の長城
杯国際ピアノコンクールにて、第二位。2009 年、ピアノ教育
連盟奨励賞受賞、全国大会出場。
現在笠原純子、名畑ゆかり、河江優の各氏に師事。
現在、追手門学院小学校で音楽の非常勤講師を務める。

濱田英里 (本名 濱田英里子 )
小学校 116期大手前中高59期追手門学院大学心理学専攻
女優 : 十月花形歌舞伎「GOEMON」コマーシャル「枚方パーク」       
        この扇編  NHK連続ドラマ「あさが来た」「マルコポロリ」
        「よ～いドン！」再現ドラマなど多数出演。
日舞 : 藤間豊宏氏に師事。2014年京都・ミス着物 準ミス着物

お楽しみ  エンターテイメント‼

「矢野企画舎」は、オペラ歌手、ジャズミュージシャン、タップダンサー、落語家、ヒューマンビートボックス
などジャンルを超えてお客様の大切なシーンをオリジナルの企画で演出するエンターテイメント集団です。
コンサートでもライブでもなく、お客様だけに企画いたしました特別なひとときをお楽しみください。

川上浩初 (Drums) 茨 29期卒
追高茨木で吹奏楽所属しパーカッション。大学卒業後ドラムスに
転向。ファンクバンドSHOKY COOL & DUKE でエイベックス、
徳間ジャパンよりメジャー CD リリース。現在は福井大学 教育学
部 客演講師 江坂キャットミュージック専門学校講師 大阪音楽大
学教職課 客演講師の傍ら、本格的マジックとドラムの融合でディ
ナーショーを駆け巡っている

あべひろみ (Key ) 茨 29期卒
幼少から洋楽邦楽問わず様々な楽器に興味をもちエレクトーン、
ピアノ、声楽、小唄（春日会） 唄・三味線併習 名取・師範取得 
長唄（杵勝会）三味線ボーカル、ジャズピアノ、クラシックギター、
フルート( 追高茨木吹奏楽部 )、ドラム ( 安威祭 )エレキギター ( 安
威祭 ) を習得。現在は、ボランティアバンドを結成「ＬＧこんふぉ
～と」「ひこうきぐも」等で活動中。

２０１８年１月１7日（水）　但し、定員になり次第申し込みを終了します。
りそな銀行　大手支店 （普通）  0012199　追手門学院校友会山桜会

（A）お申込み後、（Ｂ）会費のお振込みをお願い致します。 ※会費お振込みをもって、申し込みとなります。
（A）お申込みは下記のいずれかでお願いします。
 ❶会報誌同封の申込みはがきに必要事項を記入し、郵送してください。
 ❷パソコンやスマートホンで山桜会ホームページからお申込みください。
（B）会費のお振込み
 申込み後、必ず下記口座へ会費を振り込んでください。 会費のお振込みをもって、受付完了と致します。事前のお振込がない場合、お席のご用意は致しかねます。
 お振込み確認後、１月中頃にチケットをお送りします。 チケットを忘れずにご持参ください。

●お申込み手順

●最終申込み期限
●お振込口座 山桜会

新年会併設開催 70歳同窓会 （小71・中高14期）

山桜会新年会と併設開催です。皆様お誘いあわせのうえ、ぜひご出席ください。
別途ご案内をお送りさせていただきます。

◆開 催 日／平成30年1月28日（日）　17：30開宴　
◆開催会場／リーガロイヤルホテル大阪　ウエストウイング2階  山楽の間　 
◆会費／10,000円　◆お問合せ先／TEL06-6940-3481（山桜会事務局）

随時募集中

追手門の歴史・建物・先生・卒業生について何方が1番お詳しいかな？
勘と運も味方につけたかたが豪華景品をゲットできます！  全員参加で盛り上がりましょう！
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追手門学院校友会平成30年

山桜会新年会山桜会新年会 ～愛からはじまる追手門スマイル～
追手門学院校友会平成30年

山桜会新年会 ～愛からはじまる追手門スマイル～
　平成３０年山桜会新年会は、日頃の活動を通して頼もしく導いてくれる先輩方、また、率先して活躍してくれる後輩たち、そのすべての
メンバーに感謝の気持ちを込めて『愛からはじまる追手門スマイル』をテーマに開催させていただきます。
　世代を越えたオール追手門の仲間たちが一堂に会して交流を深め、お料理や卒業生による様々なパフォーマンスに大いに感動いただき、
笑いに満ちた素敵な時間をお過ごしいただけるものと存じます。
　そして「これ知ってはる？追手門クイズ」では豪華賞品を揃えてお待ちしておりますので、どうぞご期待ください。是非とも皆様お誘いの上
ご参加いただきますようにお願い申し上げます。

平成30年山桜会新年会実行委員長　岡本 昭治（大手前中25期）

追手門
クイズ大会‼

山桜会会報100号を発刊する事が出来ましたこと、大変名誉な
ことと思います。最初の発刊から毎号々号、山桜会会員に対し
如何に会の活動や、学院の情報などを伝え、追手門出身である
ことの一体感を持てるかなど、様々な苦労を重ね、発刊し続け
てこられた諸先輩方の努力に感謝致します。

編　集　後　記
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